



Hotel Hohenstaufen

Emil-Schüller-Str. 41 - 43 | 56068 Koblenz | Deutschland
Tel: +49 (0)261 - 3014-0 | www.hohenstaufen.de | info@hohenstaufen.de

KOBLENZ

Bereits 1905 wurde das Hotel Hohenstaufen unweit des prächtigen Hauptbahnhofs erbaut. Seine zentrale Lage im Herzen von Koblenz, die fußläufig erreichbare historische Altstadt und der persönliche Service ließen schon damals das Hohenstaufen zu einem der bedeutendsten Hotels in Koblenz werden. Mit seinen 49 geräumigen Zimmern, zwei Aufzügen, Konferenz- und Eventräumen, der 24 Stunden besetzten Rezeption und dem Zimmerservice lädt unser Hotel Hohenstaufen zum Verweilen aus jeglichem Anlass ein.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Für Ihre Fragen und Reservierungen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung. Weitere Informationen und die Möglichkeit der Direkt-Buchung finden Sie auf unserer Website.

Hotel Hohenstaufen



The Hotel Hohenstaufen was built in 1905 near the main railway station. Its central location in the heart of Koblenz, its close proximity to the historic Old Town and the personal service, made it to one of the most important hotels in Koblenz during this time. Our Hohenstaufen features 49 spacious rooms, two elevators, conference and event rooms, 24 hour reception and room service, - allowing guests to enjoy any occasion.

We look forward to your visit!

For your inquiries and reservations please contact us. Further informations and a direkt booking option you will find on our website.